

SPIEZ

Kooperativer Gartenbauer

Der Spiezer Gartenbau-Unternehmer Daniel Oesch wurde mit dem Taspo Award 2007 in der Kategorie «Kooperation des Jahres» ausgezeichnet. Mit diesem Preis würdigt die Deutsche Gartenfachzeitschrift Taspo jährlich den innovativsten, kreativsten und kundenfreundlichsten Unternehmer. Daniel Oesch: «Es hat sich für uns ausbezahlt, dass wir uns vier Mal jährlich mit unseren Netzwerkpartnern treffen. Durch die Pflege dieser Beziehungen konnten wir um ein Viertel neue Arbeitsplätze schaffen und sowohl Betriebsergebnisse als auch Auftragsumfang steigern.»

Laut Zeitschrift Taspo nimmt sich Oesch Gartenbau immer wieder selbstkritisch unter die Lupe und erkennt Verbesserungspotenziale. Womit er aus 18 Bewerbern mit diesem Preis ausgezeichnet wurde.

BPM